
ヘルプマークの周知
一般質問

一般質問

教員不足について

【５/９（火）あっと・るーむ
（打出小槌の対話室）『南
京玉すだれ』鑑賞、参加】
★初めて間近で南京玉す
だれを拝見いたしました。教
えて頂き私も実際に挑戦い
たしました。綺麗にすだれの
形を表現するのはとても難
しいと感じました。参加した
皆様と歌を歌いながらの実
演はとても楽しかったです。

【打出小槌町防災パトロ
ール夜回り参加】　★拍子
木を叩きながら、「戸じまり
用心、火の用心」の掛け声
と共に夜回りを行っています。
すれ違う方々に「こんばん
は」と挨拶を交わしながらの
活動に励んでいます。引き
続き、住民皆様の安全に
繋げていきたいです。

【７/２（日）動物愛護協会
主催バザー 参加、手伝い】
★午前中の短い時間でし
たが、入り口でお買い物バッ

【７/22（土）芦屋サマーカー
ニバル　花火大会　出席】

【７/24、25（月、火）打出
天神社夏祭り　参加】

にご苦労さまでした。

【７/22（土）月岡芳年　浮
世絵展　開会式　出席】

ご入会いただける方は以下に記入いただき、お手数をおかけし
ますが、電話かFAXまたはメールでご連絡をお願いいたします。

【６/４（日）第20回芦屋
市民体育大会総合開会
式出席】

【７/１（土）高齢者のつどい
（演芸フェスティバル）出席】
★皆様が日々励んでおら
れる活動を披露して頂き、
生き生きと楽しむ姿がとて
も素敵でした。最初から最
後まで楽しい時間が過ご
せました。

　2023年度５月から21期生新人としての議会
活動がスタートし、数か月経過いたしました。 初め
ての議会での活動は緊張の連続で、先輩議員の
方々や事務局の皆様に教わりながら日 、々励んで
おります。 市民の皆様の芦屋市に対する思いや
意見が反映できますよう今後も活動に励んでまい
りますのでどうぞ宜しくお願い致します。
　このお便りを通し、芦屋市民の皆様には原なつ
子の活動を少しでも知って頂けたらと思っています。
今後も様々な場所で皆様にお会いできることを楽
しみにしております。
市民の皆様のご意見や
ご相談がございましたら
ぜひお聞かせください。
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★スタッフの方々も暑い日
差しの中、バザー用品の陳
列、整理、会計等のお仕
事をして下さっており、皆様
の元気で明るい接客姿を
拝見いたしました。バザーの
準備や後片付けまで本当

グを手渡しお部屋の中へと
ご案内する係のお手伝いを
させて頂きました。バザーに
来られた方々とワンちゃんの
お話が弾み、楽しい時間を
過ごせました。※このバザー
の売り上げは、芦屋市内で
保護された動物達の命を
救うために使われています。

※ご記入いただいた個人情報は厳重に管理し、無断で第三者に提供することはございません。
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原なつ子と医療と教育を考える会 発
行

議会活動が始まりました

党派
無所属

所属会派
あしや政風会

1979年生まれ　芦屋に住んで20年　看護師
スイミングインストラクター　芦屋市議会議員１期目

原 なつ子
プロフィール

ご連絡いただけ
れば受け取りに
うかがいます

原なつ子 後援会 にぜひご入会ください

TEL・FAX 0797-35-1639 naonai0206@gmail.com
連絡先

医療・教育について、
皆様と気軽にお話しできる
機会を設ける予定です。



　芦屋市の各学校（小・中学校）の
教員不足の問題につきましては、現
在教員の成り手が少ないという時
代背景ももちろん考えられる中、中
学校で１名、小学校で２名の教員
人数が不足という決して多い数で
はありませんが、実際に教員が足り
ていない状況です。

　教員業務支援員についても、各小、中学校にそれぞれ１名づつ学校業務
サポーターを配置し、教員の負担軽減を図っており、現在効果検証中では
ありますが、支援員の登用により教員の仕事量の軽減に繋がっているようで
す。今後教員が担う仕事量の軽減を行うためには学校業務サポーターの増
員を引き続き望みたいと思います。

　教員の皆様、そして学校業務サポーターや介助員、支援員の皆様とで学
校を支え、1人1人の生徒と向き合う時間の確保に結びつくように支援をし
ていきたいと思っております。

芦屋市議会では、本会議・委員会のインターネット映
像配信を行っています。芦屋市ホームページから芦屋
市議会→議会中継→「本会議・委員会映像の中
継」にアクセスしてご覧ください。議会中継は会議名
や議員名から検索することができます。

　「医療と教育を考える会」を立ち上げました私は、
ぜひとも“医療”そして“教育”でのテーマで一般質問
を行いたいと考えておりました。

　今回は医療として①ヘルプマークの周知、理解について。教育として②学校の教
員不足と業務サポートの改善についてというテーマに絞り込み、質問しました。 この
2つのテーマについては、私の政策に掲げておりました。

　既にヘルプマークについては、市役所窓口やこども家庭・保健センター、ラポ
ルテ市民サービスコーナー、高齢者生活支援センターで配布されており、広報
あしや、市のホームページなどでの周知の為の活動が行われているようです。

　今後更にヘルプマークの利用が広まるよう芦屋市と協力しながら活動を進
めてまいります。そして、今後もヘルプマークを身に付けている方々からの要望
や意見に耳を傾けていきたいと考えております。

　このように多くの方々に知ってもらう
ためにご自身が必要であるという思
いやその取り組みについての行動力
は素晴らしいものであると思います。

令和５年第３回定例会 ６月１９日 本会議
７番目に一般質問を行いました

ヘルプマークの周知、理解について

学校の教員不足と業務サポートの
改善について
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視覚に障害があることを伝えるバッジを
知り合いの方に作成してもらったそうです

生徒と向き合う時間の確保を


